
 

   
  

 

  

 

 

Vorsitzender: 

Ralf Derichs 

Theodor-Heuss-Str. 21 

41812 Erkelenz 

 

Stellv. Vorsitzende: 

Andrea Reh 

Selfkantstr. 15 

52538 Gangelt 

 

Kassierer: 

Karl-Heinz Röhrich 

Heerlener Str. 66 52531 

Übach-Palenberg 

Stellv. Landrat 

Heinz-Theo Tholen 

Ahornstr. 12 

52525 Waldfeucht 

Geschäftsführerin:  

Wafa  

Sturmann-Ben Omrane  

Geschäftszeiten: 

Di  08.00 – 13.00 Uhr 

Mi  08.00 – 16:00 Uhr 

Do  08.00 – 13:00 Uhr 

Fr   08:00 – 13:00 Uhr 

 

 

SPD-Fraktion im Kreistag 

Heinsberg 

Valkenburger Str. 45 

52525 Heinsberg 

 

Fon: (02452) 13-1720 

Fax: (02452) 13-1725 

spd-fraktion@kreis-heinsberg.de 

www.spd-kreis-heinsberg.de 

 

Kreissparkasse Heinsberg 

BLZ: 312 512 20 

Konto: 2008688 

SPD-Kreistagsfraktion Valkenburger Str. 45 52525 Heinsberg 

An  
Herrn Landrat 
Stephan Pusch 
Im Hause 

 

 

 

 

SOZIALDEMOKRATISCHE PARTEI DEUTSCHLANDS 

Fraktion im Kreistag  Heinsberg 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Heinsberg, den 23.09.2018  

den anderen Fraktionen im Kreistag z.K.  

 

Anfrage gemäß § 12 der Geschäftsordnung für die Sitzung des Kreistages am 27.09.2018 

 

Sehr geehrter Herr Landrat, 
am 06.09.2018 fand erstmalig ein landesweiter „Warntag NRW“ statt, bei dem alle vorhandenen 
Warnmittel erprobt wurden. Im Anschluss wurde berichtet, dass der Warntag nicht überall im Land 
problemlos verlaufen ist. 
 
Das Funktionieren der Warnmittel ist wichtig, um die Bürgerinnen und Bürger im Ernstfall zu 
informieren und diese so zu einem einer vorhandenen Gefahrenlage angemessenen Verhalten zu 
veranlassen. 
 
Daher fragen wir die Verwaltung: 

1. Welche Erkenntnisse gewann die Verwaltung aus dem Verlauf des Warntages im Kreis 
Heinsberg? Gab es Probleme beim Sirenen-Alarm oder bei der Warn-App NINA im Kreis? 

2. Im Vorfeld des Warntages wurde berichtet, dass das Sirenen-Netz im Kreis Heinsberg derzeit 
modernisiert und durch elektronische Lautsprechersysteme ersetzt wird. Wie ist der 
derzeitige Ausbaustand und wann wird die Modernisierung abgeschlossen sein? 

3. In welcher Weise beabsichtigt die Verwaltung, die Bevölkerung auch außerhalb der künftig 
regelmäßigen Warntage über die Bedeutung der Sirenen-Signale und 
Informationsmöglichkeiten über aktuelle Gefahrenlagen zu informieren? 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 

     
Ralf Derichs       Andrea Reh 

- Fraktionsvorsitzender -   - Kreistagsabgeordnete -  


